

Juventus Meraih Hasil Langka

BOLOGNA (IM) - Juventus bermain imbang 3-3 saat melawan Bologna yang berlangsung di Stadion Renato Dall'Ara, Selasa (21/5) dinihari WIB. Juve menang menolak kalah di markas Bologna.

Bologna langsung membuka skor dua menit laga berjalan. Riccardo Calafiori menyambar bola muntah di kotak penalti menjadi gol dengan tembakan kerasnya. Tim tuan rumah menggandakan keunggulan di menit kesembelas. Kali ini giliran Santiago Thomas Castro yang mencatatkan namanya di papan skor.

Bologna menambah gol di awal paruh kedua, tepatnya di menit ke-53. Calafiori mencetak brace-nya ke gawang Juventus dan membuat timnya memimpin jauh 3-0.

Juventus memperkecil ketertinggalan di menit

ke-76. Federico Chiesa menaklukkan kiper Bologna, Lukasz Skorupski, dengan bola tembakan di kotak penalti. Tim tamu kembali mencetak gol tujuh menit berselang. Kali ini Arkadiusz Milik menggetarkan jala

Bologna dengan bola tendangan bebasnya.

Si Nyonya Tua sukses menyamakan kedudukan di menit ke-84. Bola tembakan jarak jauh Kenan Yildiz memaksa duel berakhir sama kuat 3-3.

Hasil ini terbilang langka untuk Juventus. Menurut catatan yang dilansir Opta, ini jadi pertama kalinya Juventus tidak kalah setelah tertinggal tiga gol di Serie A.

Paolo Montero memuji semangat pantang menyerah Juventus. Pelatih yang menggantikan Massimiliano Allegri itu bangga dengan perlawanan yang ditunjukkan timnya.

"Dalam pandangan saya, imbang adalah hasil yang adil. Kemenangan di hari Rabu (Coppa Italia) itu penting, sedikit menguras mereka secara mental dan datang ke sini melawan salah satu tim terbaik saat ini seperti Bologna, Anda akan kesulitan. Setelah penurunan di mental, mereka melawan dengan kebanggaan dan menunjukkan seberapa peduli mereka dengan seragam ini," ujar Montero kepada DAZN. **vit**

ARKADIUSZ MILIK
Pemain Juventus

ARKADIUSZ MILIK
Pemain Juventus

Wirtz Jadi yang Terbaik di Bundesliga

LEVERKUSEN (IM) - Florian Wirtz berandil besar dalam mengantarkan Bayer Leverkusen menjuarai Bundesliga 2023/2024. Wirtz pun dinobatkan sebagai pemain terbaik musim ini.

Leverkusen menuntaskan musim tanpa terkalahkan dan berhasil jadi juara liga untuk pertama kalinya. Dari 34 laga, Leverkusen meraih 28 kemenangan dan enam seri.

Ada total 89 gol dibuat, dengan 22 gol di antaranya dihasilkan dari kaki Wirtz yang membuat 11 gol dan 11 assist. Ini adalah catatan terbaiknya selama berkarier di Bundesliga, termasuk hat-trick saat Leverkusen melibas Werder Bremen 5-0 beberapa waktu lalu.

Perfor-

ma ini mem-

buat Wirtz tiga kali dinobatkan sebagai pemain terbaik bulanan Bundesliga musim ini, yakni di Oktober, Desember, dan Februari. Dia unggul atas duo Stuttgart, Serhou Guirassy dan Deniz Undav, yang dua kali meraih award itu.

Atas pencapaian apik Wirtz tersebut, pemain 21 tahun itu dinobatkan sebagai Pesepakbola Terbaik Bundesliga 2023/2024. Ini jadi kali pertama award ini dimenangkan pemain Leverkusen sejak diperkenalkan pada musim 2019/2020.

Ini melengkapi gelar Rookie of The Year yang sebelumnya didapat striker Leverkusen Victor Boniface yang mencetak 14 gol.

Sekadar diketahui, setelah dikuasai Bayern Munich selama 10 tahun, Liga Jerman menampilkan pemandangan yang berbeda musim ini. Bayer Leverkusen mematahkan dominasi itu dengan sempurna. Die Werkself menghadirkan kejutan yang tak diperkirakan siapapun. **vit**

FLORIAN WIRTZ
Pemain Bayer Leverkusen

10 | Sportnews



Ditinggal Klopp, Liverpool Tatap Era Baru

Liverpool telah mengumumkan Arne Slot sebagai manajer baru per musim 2024/2025. Ia resmi bekerja mulai 1 Juni, menunggu izin kerja.

LIVERPOOL (IM)

Liverpool menatap era baru sesuai ditinggalkan Jürgen Klopp. Perpindahan telah digelar, Liverpool melepas salah satu manajer terbaiknya seiring senja yang jatuh di Anfield, Minggu (19/5) lalu. Klopp berpamitan ke klub yang sudah saling hidup-menghidupkan sejak Oktober 2015 silam itu.

Klopp memang tak terbantahkan adalah salah satu yang terbaik dalam sejarah Liverpool. Ia layak disejajarkan dengan para legenda terdahulu semisal Bill Shankly, Bob Paisley, atau Kenny Dalglish.

Memang ia hanya memenangi satu gelar Liga Inggris, namun perlu diingat pula bahwa itu setelah Liverpool berkuasa 30 tahun.

Dan juga Liverpool bersaing dengan Manchester City yang sedang menancapkan dominasinya.

Sejumlah catatan ditinggalkan Klopp untuk menandai eranya di Liverpool. Salah satu yang paling spesial adalah, ia merupakan satu-satunya manajer sejauh ini yang menjuarai masing-masing Liga Inggris, Liga Champions, Piala FA dan Piala Liga Inggris.

Itu bahkan tak mampu dilakukannya Shankly, Paisley atau Dalglish. Shankly tak pernah juara Piala Liga Inggris dan Liga Champions, Paisley tak punya trofi Piala FA, lalu Dalglish tak pernah memenangi Liga Champions.

Di bawah Klopp juga, Liverpool mencatatkan poin terbanyaknya di Liga Inggris, yakni 99 poin pada

2019/2020. Selain itu, Liverpool juga mencatatkan poin dan gol terbanyak dalam musim di seluruh ajang.

Pada musim 2021/2022, mereka membukukan 46 kemenangan dan mencetak 147 gol. Sebuah rekor tak mudah untuk manajer-manajer yang akan datang ke depannya. Liverpool sendiri telah mengumumkan Arne Slot sebagai manajer anyar per musim 2024/2025. Ia akan resmi bekerja mulai 1 Juni mendatang, menunggu izin kerja.

Kapten Liverpool Virgil van Dijk masih sedih melihat Klopp pergi. Dia pun belum mau memikirkan soal kontrak barunya di Liverpool. Di acara perpisahan, Van Dijk yang sempat menangis saat berpelukan cukup lama dengan Klopp di pinggir lapangan.

Wajar mengingat Van Dijk adalah salah satu pilar penting yang membawa Liverpool berprestasi bersama Klopp. Maka spekulasi masa depannya bakal muncul terus di media mengingat kontraknya akan habis musim panas 2025.

Rupanya belum ada pembicaraan sampai saat ini mengingat Liverpool belum juga meresmikan Arne Slot sebagai manajer baru. Itulah mengapa Van Dijk enggan berbicara terlalu jauh soal kontrak barunya.

"Masa depan saya tidak penting saat ini. Yang saya bisa katakan adalah saya pasti bakal menangis jika mendapat perpisahan seperti ini, karena itulah saya sangat terkejut melihatnya (Klopp). Untuk saat ini saya tidak bisa berkomentar apa pun. Belum ada perubahan apa pun dan belum ada negosiasi sama sekali. Situasi saya tetap sama," ujar Van Dijk di Liverpool Echo.

Dijk yang sudah bermain di Southampton sejak 2017 dengan 270 penampilan dan 23 gol itu mengakui perubahan ini agak menakutkan. Namun ia mengajak untuk mempercayakan segalanya ke klub dan tak buru-buru menilai.

"Perubahan yang masif. Bukan cuma manajer tapi ada beberapa departemen di dalam klub yang diting-

galkan banyak anggota staf dan kami ada di tahap harus percaya ke klub dalam proyek dan rute yang diambil ini, dan kita akan lihat di pramusim bagaimana segala sesuatunya. Perubahan itu terkadang agak menakutkan karena Anda serba tidak tahu. Tapi satu-satunya hal yang bisa dilakukan adalah percaya ke klub dan kita akan tahu bagaimana segalanya berjalan saat kami kembali dan melapor untuk pramusim," ujarnya dilansir Liverpool Echo.

Satu hal yang diharapkan Van Dijk yakni Slot mempertimbangkan waktu libur musim panas para pemain. Dengan adanya Piala Eropa dan Copa America, sang manajer perlu mengatur dengan baik waktu istirahat skuad.

"Satu hal yang saya tahu adalah kami butuh jeda yang bagus setelah turnamen (Piala Eropa dan Copa America), karena kalau tidak kami juga akan dalam masalah memasuki musim baru. Semoga manajer baru akan memperhatikan itu juga," kata pemain asal Belanda itu. **vit**

Pulisic Tampil Ciamik di AC Milan

MILAN (IM) - Penampilan Christian Pulisic di AC Milan begitu bagus. Performanya bertolak belakang dengan saat di Chelsea. Pulisic merasakan sesuatu yang tidak ia dapatkan di Chelsea.

Pulisic baru bergabung dengan Milan dari Chelsea usai direkrut pada musim panas lalu. Pada musim perdanya bersama Rossoneri, Pulisic tampil impresif. Sejauh ini, winger asal Amerika Serikat itu mencetak 15 gol dan sembilan assist dalam 49 pertandingan. Itu jadi rekor terbaik dalam karier Pulisic.

Catatan tersebut jauh berbeda jika dibandingkan dengan musim-musim terakhir Pulisic di Chelsea. Selama dua musim terakhir di Stamford Bridge sebelum pin-

dah ke Milan, Pulisic cuma bikin sembilan gol.

Pulisic menyenggung soal cedera yang mengganggu di Chelsea. Mantan pemain Borussia Dortmund itu juga

merasa lebih dipercaya di Milan.

"Ada penjelasan sederhana. Selama dua musim sebelumnya di Chelsea, saya cedera dan pergantian manajer tidak membantu saya. Di Milan, justru sebaliknya. Saya merasakan kepercayaan dari semua orang sejak hari pertama, dan itu jadi titik balik, ujar Pulisic dilansir Football Italia.

Selama di Chelsea, Pulisic beberapa kali mengalami cedera yang membuatnya absen panjang. Beberapa yang terparah adalah cedera otot adduktor pada 2020, pergelangan kaki pada 2020, pergelangan kaki pada 2021, serta lutut pada 2023.

AC Milan saat ini berada di urutan kedua klasemen Liga Italia dengan nilai 74. Mereka terpaud 19 poin dari Inter Milan di posisi puncak (sudah jadi juara) dan unggul 6 poin atas Bologna dan Juventus. Liga Italia tinggal menyisakan satu laga. **vdp**

CHRISTIAN PULISIC
Pemain AC Milan

Catatan Luar Biasa Guler di Madrid

VILLARREAL (IM) - Arda Guler memiliki catatan luar biasa bersama Real Madrid. Padahal ia minim menit bermain di klub tersebut.

Guler memborong dua gol di laga terakhirnya bersama Madrid. Ia mencetak brace, saat Madrid ditahan Villarreal 4-4 dalam lanjutan LaLiga 2023/2024, Senin (20/5) dini hari WIB. Dua gol itu menambah pundi-pundi gol Guler di LaLiga. Pemain muda Turki itu sudah menyumbang 6 gol di Liga Spanyol.

Musim ini, Guler sendiri baru bermain 10 kali di LaLiga. Cedera sempat membuatnya absen lama di Bernabeu. Pemain 19 tahun itu mulai bisa bermain selepas pergantian tahun. Guler mulai dari bangku cadangan, kemudian sesekali diistirahatkan, hingga banyak diberi kesempatan starter jelang musim berakhir.

Melansir Football-Espana, ada catatan gemilang ditoreh-

kan Guler. Ia bisa membuat 6 gol dari 6 shot on targetnya ke gawang lawan. Rata-rata, pemain yang dibeli Madrid dari Fenerbahçe itu bisa membuat satu gol per 63 menit, dan satu gol per 2,5 tembakan. Arda Guler mengaku memang sudah nyetel dengan Madrid.

"Saya sudah sepenuhnya beradaptasi dengan tim. Semua orang di sini, termasuk pelatih dan rekan satu tim saya, membantu saya. Saya ingin terus mencetak gol seperti ini untuk membuat rekan satu tim dan orang-orang yang percaya pada saya bahagia. Saya tidak pernah menyangka akan mendapat angka seperti ini. Saya hanya memikirkan bermain sepakbola dan bekerja keras. Saya sangat senang dan bangga memiliki torehan itu," kata Guler. **vdp**

ARDA GULER
Pemain Real Madrid

Argentina Rilis Skuad untuk Copa America 2024

BUENOS AIRES (IM) - Argentina merilis skuad sementara untuk Copa America 2024. Hampir 90 persen pemain yang memenangi Piala Dunia 2022 masuk dalam daftar.

Sebanyak 29 nama diumumkan Federasi Sepakbola Argentina (AFA) pada Senin (20/5) malam WIB. Nantinya hanya 26 orang yang boleh didaftarkan Albiceleste untuk bertanding mempertahankan trofi yang diraih tiga tahun silam.

Dari sederet bintang yang menjadi kampiun di Qatar, hanya empat yang absen kali ini, termasuk Paulo Dybala (AS Roma), Thiago Almada

(Atlanta United), Juan Foyth (Villarreal) dan Papu Gomez. Sisanya kembali menjadi andalan pelatih Lionel Scaloni.

Selain mempertahankan mayoritas winning squad 2022, pelatih 46 tahun itu juga memanggil tiga pemain yang ikut serta saat memenangi Copa America 2021, yakni Nicolas Gonzalez dan Lucas Martinez Quarta dari Fiorentina serta Giovanni Lo Celso (Tottenham Hotspur).

Empat nama lainnya merupakan pemain muda minim caps, namun berpotensi menjadi bintang masa depan, yakni Leonardo Balerdi (Marseille), Valentin Barco

(Brighton & Hove Albion), Valentin Carboni (Monza), dan Alejandro Garnacho (Manchester United).

Argentina akan menghadapi Ekuador dan Guatemala dalam laga uji coba pada 9 dan 14 Juni mendatang. Copa America 2024 akan digelar di Amerika Serikat pada 20 Juni sampai 14 Juli. Argentina yang berstatus juara bertahan itu tergabung di Grup A bersama dengan Peru, Chile, dan Kanada.

Mereka kemudian akan bertanding menghadapi Kanada di laga pertama penyisihan Grup A Copa America 2024 pada 20 Juni, lalu ber-

jumpa Chile (25 Juni) dan Peru (29 Juni).

Scaloni sendiri sebelumnya menegaskan hanya Messi dan Di Maria yang dijamin masuk skuadnya untuk Copa America 2024. "Dalam dunia sepak bola, tidak ada yang pernah tahu. Yang hadir di sini (timnas) tidak ada yang dapat jaminan tempat di Copa America. Messi dijamin, sisanya kerja keras. El Fideo (Di Maria) juga dijamin," ujar Scaloni seperti dikutip AS.

Dalam persiapan menuju Copa America 2024, Argentina meraih kemenangan dalam dua laga uji coba pada Maret. Albiceleste menang atas El

Salvador (3-0) dan Kosta Rika (3-1).

Soal performa Argentina melawan Kosta Rika, Scaloni mengaku cukup puas walaupun sempat tertinggal. "Ini sangat membantu kami. Saya melihat tim yang sangat matang karena kami menghadapi kesulitan, kami tertinggal, dan babak kedua main bagus selama 20 atau 25 menit," ucapnya.

Skuad lengkap Argentina, yakni Kiper: Emiliano Martínez (Aston Villa), Franco Armani (River Plate), Gerónimo Rulli (Ajax Amsterdam). Bek: Gonzalo Montiel (Nottingham Forest), Nahuel Molina (Atlético Madrid), Leonardo Balerdi (Marseille), Cristian Romero (Tottenham), Germán Pezzella (Real Betis), Lucas Martínez Quarta (Fiorentina), Nicolás Otamendi (Benfica), Lisandro Martínez (Manchester United), Marcos Acuña (Sevilla), Nicolás Tagliafico (Lyon), Valentin Barco (Brighton &

Hove Albion).

Gelandang: Guido Rodríguez (Real Betis), Leandro Paredes (AS Roma), Alexis Mac Allister (Liverpool), Rodrigo De Paul (Atlético Madrid), Exequiel Palacios (Bayer Leverkusen), Enzo Fernández (Chelsea), Giovanni Lo Celso (Tottenham Hotspur), Valentin Carboni (Monza).

Penyerang: Ángel Di María (Benfica), Lionel Messi (Inter Miami), Ángel Correa (Atlético Madrid), Alejandro Garnacho (Manchester United), Nicolas Gonzalez (Fiorentina), Lautaro Martínez (Inter Milan), Julián Álvarez (Manchester City). **vdp**



LIONEL MESSI
Pemain Timnas Argentina